

## **VW baut den 100 000. California in Hannover**

Bei Volkswagen in der Nutzfahrzeug-Fertigung im Stadteil Hannover-Limmer ist der 100 000. California gebaut worden. Es handelt sich um einen California in der Ausführung Ocean mit 204 PS starkem 2,0-Liter-Dieselmotor mit 4Motion-Allradantrieb und Sieben-Gang-Direktschaltgetriebe. Das Fahrzeug trägt eine zweifarbige Lackierung in Candy-Weiß und Starlight-Blue Metallic sowie eine Markise und Fahrradträger. Passend dazu gibt es einen blauen Faltenbalg sowie einen Bodenbelag in Holzoptik.

Der California wurde vor 30 Jahren gemeinsam mit Westfalia auf Basis der dritten Transportergeneration entwickelt und zunächst in Rheda-Wiedenbrück gefertigt. Seit 2004 wurde er von VW weiterentwickelt und die Produktion in Eigenregie übernommen. In der etwa 13 000 Quadratmeter großen California-Fertigung sind rund 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Drei-Schicht-Betrieb beschäftigt.

Erst vergangenes Jahr erzielte Volkswagen Nutzfahrzeuge mit 15 155 California einen neuen Produktionsrekord (+18 Prozent). Und wie es aussieht, wird der dieses Jahr noch einmal übertroffen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Vorstände, Betriebsräte und Mitarbeiter feiern den 100 000. Volkswagen California aus Hannover.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Mitarbeiter Roberto Ferreiro poliert das VW-Logo des Jubiläums-California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



VWN-Betriebsvorsitzende Bertina Murkovic und VWN-Markenvorstand Dr. Eckhard Scholz mit dem 100 000. California aus dem Werk Hannover-Limmer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen